

Artikel vom 11.05.2023

auf Einladung von Ilse Aigner

Landtagsfahrt der Ortsverbände



Bei strömenden Regen machten sich die Ortsverbände Vagen, Feldkirchen-Westerham, Höhenrain, Bruckmühl und Bad Feilnbach auf Einladung von Ilse Aigner auf um den Landtag und ihr einen Besuch abzustatten.

Nach einem kurzen Film über das Landtaggebäude und die Demokratie konnten wir einer Plenumsitzung besuchen.

Anschließend wurden wir von der Landtagspräsidentin recht herzlich auf einen Ratsch im „weise

Rose Saal" empfangen.

Hier stand Sie eineinhalb Stunden Rede und Antwort zu allen möglichen Fragen zum Landtag, aber auch zu aktuellen Themen wie GEZ Gebühr und zu ihrer Arbeit.

Gegen 12.15 Uhr wurden wir zum Mittagessen in die Kantine eingeladen.

Liebe Ilse, vielen Dank und gerne mal wieder.

Am Ende überreichte der Ortsvorsitzende aus vagen, Andreas Hanrieder noch ein kleines süßes Geschenk als Nervennahrung an Frau Aigner.